

MANUEL ANTONIO PATIÑO VISITÓ AYER EL AYUNTAMIENTO DE ES MERCADAL

# Ports se plantea un consenso sobre el puerto de Fornells

El vicepresidente del organismo oirá las propuestas en un encuentro entre las cuatro instituciones competentes que tendrá lugar en septiembre

**REDACCIÓN**

Maó

El próximo mes de septiembre las cuatro instituciones que tienen competencias con el puerto y la bahía de Fornells (Govern balear, Gobierno central, Consell insular y Ayuntamiento) se reunirán para llegar a un acuerdo sobre su futuro.

Así lo concretaron ayer el alcalde de Es Mercadal, Ramon Orfila, y el vicepresidente ejecutivo de Ports, Manuel Antonio Patiño, quien se encuentra en la Isla para conocer de primera mano diversos proyectos.

Orfila recalca que el encuentro con Patiño ha sido realmente agradable debido a la gran disposición del vicepresidente del organismo de escuchar y llevar a cabo un debate abierto sobre la remodelación del puerto y el uso de la bahía. "Patiño ha se-



**ENCUENTRO.** Patiño se reunió ayer con el Consistorio municipal

ñalado su objetivo de llevar a cabo un diálogo sin haber cerrado ninguna posibilidad sobre estas infraestructuras, se ha manifestado dispuesto a escuchar y reflexionar juntos sobre ello teniendo en cuenta que la

Ley de Ports permite actuar en solitario", una imagen que para Ramon Orfila ha sido cien por cien satisfactoria además de ser un paso importante para facilitar las mejoras en las infraestructuras portuarias de Fornells.

Además, Orfila considera que la acogida del responsable de Ports ha sido completamente respetuosa y ha destacado su afán de buscar coincidencias entre las instituciones.

A su vez, la visita de Patiño también ha servido para poner sobre la mesa cuestiones del día a día del pueblo. "Fornells tiene problemas de aparcamiento, problemas de vigilancia, una precaria ordenación de la circulación, la necesaria mejora de su embellecimiento y fomentar las zonas verdes", señala el alcalde.

Para ello, Patiño se ha planteado dar soluciones y alternativas lo más rápido posible. De esta manera, algunas de las iniciativas que podrían verse realizadas en breve son la ubicación de una fuente próxima al parque infantil así como el control del uso del agua pública, entre otros proyectos.

**SUCESOS**

## Rescatados cuatro jóvenes del acantilado de Cavalleria

**REDACCIÓN**

Maó

Cuatro jóvenes catalanes, 3 de 21 años y el tercero de 18, fueron rescatados ayer tras quedar atrapados en el acantilado del faro de Cavalleria, según informó la Policía Local de Es Mercadal. El suceso se produjo a las 20.20 horas de ayer, cuando se dio el aviso de auxilio a los servicios de emergencias. Los cuatro jóvenes practicaban escalada, deporte en el que poseen experiencia y tres ellos tuvieron dificultades para ascender, por lo que esperaron el rescate al pie del acantilado, que hubo de realizarse por mar con una zodiac de los bomberos de Ciudadella. En la operación, culminada a las 22.10, participaron además la Policía Local, la Guardia Civil y la coordinadora de emergencias del 112. Los cuatro jóvenes, sanos y salvos, se trasladaron a Santandria, donde están hospedados.

Esta promoción dará mucho que hablar

**1007** Desde 11.190 €



**107** Desde 8.130 €



**BLUETOOTH DE REGALO**

**207** Desde 10.450 €



Seguro a todo riesgo REGALO

**BLUETOOTH de regalo por la compra de tu nuevo Peugeot\***  
Si quieres, ahora podrás contárselo a todo el mundo. Porque al comprar tu nuevo Peugeot te regalamos un Bluetooth\* manos libres, para que puedas hablar por teléfono con quien quieras cómodamente. Y te lo instalamos totalmente gratis. ¿A qué esperas? Ven a por tu nuevo Peugeot. Ya verás que estrenar coche, nunca dio tanto que hablar.

\*Oferta válida para Peugeot 107, 1007 y 207 matriculados e participantes hasta fin de mes en la Red de Concessionarios Peugeot de Baleares. Regalo de un Kit Bluetooth manos libres e instalación en el vehículo adquirido.

**RED PEUGEOT DE BALEARES**

